

Intervención – Foro Permanente sobre Afrodescendientes

Mis saludos y respetos para los. Miembros del Foro Permanente de Afrodescendientes. Especial saludo a Miss Epsy Campbell Barr. Hoy en su primer periodo de sesiones.

Es urgente la suspensión de todos los actos de despojos de tierras que ante los ojos y de alguna forma complacencia de algunos estados signatarios de la convención sobre los derechos humanos.

La expulsión de nuestras tierras y privación sistemática de los derechos de las personas afrodescendientes sobre sus tierras ancestrales se ha convertido en una constante de la Discriminación Racial. Privando a las generaciones presentes y futuras del legado más importante, La Tierra.

Nuestros ancestros poblaron y desarrollaron regiones inhóspitas en sus tiempos, convirtiéndolas en grandes tesoros el día hoy.

Esto último ha generado que, en nombre de la conservación de los recursos naturales, los estados han embargado nuestras tierras bajo las figuras de. parques nacionales y refugios de vida silvestre.

Impidiendo con esto, el desarrollo de las comunidades históricas de afrodescendientes que se encuentran dentro o adjunto de esas áreas.

Es por lo anterior que hago el llamado a este foro permanente, a exigir el cese y congelamiento de las acciones sistémicas de los estados, contra los pueblos tribales Afrodescendientes y que reconozcan a los Consejo de pueblos tribales como los. Mecanismos de consulta y participación en la toma de Decisiones y con quienes deberán sentarse a conversar sobre a forma en que el estado reconocerá los derechos de esta población y de las medidas compensatorias que les asistente a estas poblaciones.

Enrique Joseph.

Secretario de organización, ambiente y desarrollo sostenible del foro permanente de pueblos tribales.